附件2
2015-2016学年UNL预计各项费用参考
	类  别
	美国州外学生费用(美元)
	河海大学学生费用(美元)

	学 费
	23,327
	16,277

	食宿费
	10,510
	10,510

	书本费
	1,071
	1,071

	杂 费
	5,691
	5,691

	合 计
	40,599
	33,549


注：1、学费计算依据是每年每个学生选修30学分，按每学分减免235美元计优惠学费7050美元；
2、住宿费计算依据是双人间；
3、上述费用根据经济情况，每年略有变化浮动。


附件3
申请赴美UNL学习所需材料

一、在线申请表（登录http://global.unl.edu，点击 Transfer for Degree Completion）
1. Personal Information 个人信息
2. Mailing Address通信地址
3. Parent/Guardian Address 父母/监护人地址
4. Citizenship 国籍
5. Application Information 申请信息
6. High School Records 高中成绩
7. College Records 大学成绩
8. Application Fee 申请费

二、申请所需高中材料
1. TWO copies of High School Diploma in Chinese with school stamp 中文高中毕业证书2份
2. TWO copies of High School Diploma in English with school stamp 英文高中毕业证书 2份
3. Original High School Transcripts showing three years of study (Two in English and Two in Chinese) 高中三年中英文成绩单各2份（中英文也可合并为同一份)
备注: All documents above should be provided on paper with school letterhead. School stamp is required on each document. 以上所有文件都必须用高中学校抬头的信纸，并加盖学校公章。

三、其他材料
1. Original and current university transcripts (TWO in English and TWO in Chinese) 河海大学中英文成绩单各2份，并加盖学校公章
2. Original IELTS or TOEFL score report 雅思或托福成绩单原件，暂未有雅思或托福考试的同学请提交最高英语成绩的成绩单
注意：语言成绩单原件UNL不予退还，请留下几份复印件以备签证或其他之需。
3. TWO original copies of a bank statement proving adequate funds ($40,599) 银行存款证明原件2份
备注：以上材料所需2份的，UNL只需一份，另一份留作签证用。


附件4
申请赴英邓迪大学学习所需材料
1. 邓迪大学在线申请地址
www.dundee.ac.uk/admissions/international/studying_abroad/chinese/index.htm
2. 中英文大学本科成绩单
3. 英语成绩证明
4. 护照复印件
5. 在读证明
6. 中方大学推荐函

1

